

La Bolivie confirme sa solidarité avec Cuba



La Havane, 13 sept. (RHC/PL).- Le gouvernement bolivien a confirmé la solidarité avec Cuba suite aux dégâts occasionnés par l'ouragan Irma, cette fin de semaine.

Un communiqué du ministère bolivien des Affaires étrangères annonce la disposition d'offrir de l'aide humanitaire aux sinistrés de ce désastre naturel à Cuba et dans les Caraïbes.

Le communiqué salue la réaction unitaire et planifiée de Cuba au passage de l'ouragan.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/141267-la-bolivie-confirme-sa-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba